
ОРГАН НЯГАНЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС, ГОРОДСКОГО И ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОННОГО с о в е т о в  н а р о д н ы х  ДЕПУТАТОВ 
т ю м е н с к о й  о б л а с т и

. О Т Ч Е Т Н О - В Ы Б О Р Н А Я
П А Р Т И Й Н А Я
К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я
Н Е Ф Т Я Н И К О В

1 октября в ДК «Юность* собралися 262 де
легат* «д П отчетно-выборную партийную кон
ференцию ПО «К**сиоленияскнефтегаз*. С от
четом парткома выступил его секретарь С. А. 
Попов.

В обсуждении доклада приняли участие 26 
Человек. Выступали представители разных 
йредприятнй, рабочие, специалисты, руководи* 
Тели, Они несли на трибуну свою озабочен
ности ©рСто&ннем дел в партийных организа- 
« в *  предприятиях, делились мыслями,

м ^^ .'О О д вять  дисциплину и ответственность.

4  / / 'ч01х’рая дискуссия развернулась по вопросам 
вкоймщческой реформы. Назывались причины

пути : преодоления.

В р*4отв партийной конференции приняли 
участие и выступили я а  не* В. В. Китаев — 
секретарь Тюменского обкома КПСС, В. А. Ч у
рилов первый секретарь Ханты-Маиспйско- 
Го окрущкома КПСС, В. И. Грайфер — заме
ститель министре нефтяной промышленности, 
начальник Главтюменнефтегаза.

В работе конференции участвовали В. Г. Ка- 
ДаЙкоэ — «ejiBbift секретарь горкома КПСС, 
В. Ф. Варанов — второй секретарь, Н. И. П е
реладова секретарь горкома партии, другие 
члены бюро, работники аппарата городского 
КЬМйтета КПСС, а такж е В. И. ЗобнНн — ин
структор обкома КПСС, В. Т. Бобылев — ин
структор окружкома КПСС.

Свободный обмен мнениями, конструктивные 
пр^цложерря, позволили выработать конкрет
ны* план работы новому составу парткома.

Партийному комитету ПО «Красноленинск
нефтегаз* вредоставлены права райкома. Поэто
му состав j r ’o был определен в 37 человек- Н а
кануне конференции в состав парткома партий
ные организации «вдвинули 49 кандидатов. 
Несколько • Человек добавились к  ним в ходе 
обсуждения на самой конференции. Закрытым 
т^ Ьпы^^голосовацием был избран новый со*

Набрана также контрольно-ревизионная ко
миссия, делегаты На II городскую партконфе
ренцию,

В № и  же день состоялось организационное
ааседаняв парткома. На нем избрано бюро. 
Секретарем парткома избран А, Н. Верховский, 
работавший начальником управления- «Тепло
нефть». Его заместителями избраны И. С, Кор- 
е у не кий, работавший заведующим отделом про
паганды и агитации горкома КПСС и С. Н. Ш а- 
талоа, работавший секретарем парткома тре
ста ^Красноленинситрубопроводстрой».

Редактором многотиражной газеты «Трибуна 
утверждена Н. М. Бояркина.

Состоялось организационное заседание кон- 
т^юльно-ревнзионнай комиссии. Ее председате
лем из брея* Л. А. Репина, работавшая ннст- 
р у ИТОНОМ горкома. КПСС.

в с т р е ч а  с  партийным  
а к т и в о м .

Секретарь Тюменского обкома КПСС В. В. 
К итай, первый секретарь Ханты-Мансийского 
окружкома КПСС В. А. Чурнлдав встретились с 
партийным активом города Нягани. Разговор 
шел о социальных проблемах нашей жизни,
хед« ——тмнческо! реформы, отчетах и 1шбо* 
ц ех  а —  piujtiiiir организациях.

. * ■. Ок В. Китаев и В. А. Чурилов ответили на 
многочисленные вон росы собравшихся*

В. ФЕДОРОВ.

И З  П О Ч Т Ы  Н Е Д Е Л И

„СОС“ на д о р о г е
Обращаются к  вам ро

дители детей, которые 
обучаются в школе № 3 и 
проживают во Втором и 
других районах города,

Два раза в день школь
никам необходимо перехо
дить центральную авто
трассу, расположенную 
между Первым и Вторым 
микрорайонами. Школа 
работает в три смены, на 
протяжении шести часов 
дети переходят через про
езжую часть. С началом 
учебного года в непосред
ственной близости от до
роги начались строитель
ные работы. В результате 
тротуары ликвидированы, 
выкопаны котлованы, пе
шеходных переходов 'нет. 
От автобусной остановки 
Второго микрорайона под
хода к школе, тоже нет. 
Дети вынуждейы идти к 
школе через стройку Но 
колено в грязи, либо по 
проезжей части.

Пришла в негодность и 
объездная дорога вокруг 
Первого микрорайона. За

ехать на нее со стороны 
Восточного микрорайона 
невозможно из-за дефекта 
дорожного полотна, торча
щей из плит арматуры, ог
ромной выбоины, залитой 
водой.

Догадываемся, что из
менение Дорожных знаков 
по краям микрорайонов 
♦Въезд запрещен» на 
«Грузовое движение запре
щено» связано с тем, что 
легковые автомобили по 
объездным дорогам дви
гаться . не могут : утонут 
или опрокинутся. Поэто
му весь поток легковых 
автомобилей, автобусов, а 
такж е грузовые машины 
(чтобы не ломать технику 
на объездной) едут по 
центральной трассе.

Сплошным становится 
поток автомобилей в обе
денный перерыв, и в то же 
время, на стыке двух 
смен, в школу и из шко
лы идут дети.

Смотреть на это без со
дрогания нельзя! Малыши 
по полчаса простаивают

Сломался -  
отремонтируем

Наконец-то слова «про
являть заботу о человеке» 
означают не просто сло
ва, а ‘ отражают конкрет
ные действия. Действие 
вто произошло в коллек
тиве второго управления 
буровых работ, . где во 
вновь сооруженной «Вах
те-80* на днях, а точнее 
23 сентября, открылся ком
плексный приемйый пункт.

В эТом пункте действу
ет парикмахерская, швей
ная *£ телемастерекая, бу
дет Производиться ремонт 
обувй. Теперь работникам 
управления нли жителям 
близлежащих., вагон-город
ков для того, чтобы сроч
но сделать прическу, не
надо ехать в город и там 
Часами простаивать в оче
реди. Опытный мастер

сделает их красивыми и 
элегантными в короткое 
время.

Ш вейная мастерская по
может женщине стать 
модной и современной. Ну 
а в телеателье примут в 
ремонт вашу неисправную 
теле-радкоаппаратуру, от
правят ее в городские ма
стерские и исправную вру
чат владельцу. При посту
плении оборудования, ре- 
минт этой аппаратуры бу
дет производиться в са
мой мастерской.

Первые посетители ком
плексного приемного пунк
та остались довольны и 
говорят слова признатель
ности работникам горбыт-
управления.

Л. ВОЛОЩ1НА.

НЕУДЕРЖИМЫЕ
Более 56 ты сяч. метров 

горных пород пробурили 
в сентябре полтавские бу
ровики. Лидером месяца 
стал коллектив Н. М. 
Оринчака, у которого 7010 
метров. Более 6200 метров 
у бригады В. И, Литви
ненко. Необычайно высо
ки темпы проходки в этом 
управлении; только один, 
коллектив пробурил менее 
пяти тысяч метров, да и  
то не на много.

Перешагнул пятидесяти- 
тысячную отметку кол
лектив Д. П, Андриянова

из второго управления бу
ровых работ. Вместе с 
бригадой Р, Р. Кама лова 
он — лидер месяца, счи- 
танных метров не хватило 
им до шеститысячного ру
бежа, Средняя проходка 
на бригаду в атом управ
лении составила более 
5200 метров.

В целом бригады объе. 
динения пробурили с на
чала года более полутора 
миллиона метров горных 
пород

е . КАЛЕЩУК.

на обочине, опаздывают в 
школу, так как не могут 
перейти дорогу. Ни один 
из начальников, чинно 
восседая на переднем си
денье служебного «уази
ка», торопясь на обед, не 
остановится и не пропу. 
пустит ребенка.

Дети, которое посмелее, 
перебегают дорогу, выска
кивая буквально из-под 
колес автомобилей. Кто-то 
из школьников вынужден 
идти от одной остановки 
до другой, лавируя между 
машинами. То, что при 
таком катастрофическом 
положении и организации 
дорожного движения не 
погиб еще ни один ребе
нок — счастливая случай 
ность. Но беда ходит ря 
дом, рано или поздно тра 
гедия может случиться 
Как тогда посмотрят 
глаза родителям погибше 
го ребенка работники ГАЙ 
которых редко увидишь 
на дороге- Первого и Вто
рого микрорайонов в ча 
сы «пик»?Г Кто же еще 
должен контролировать

соблюдение правил дорож
ного движения водителя
ми, едущими под знак, и 
по «заслугам* наказывать 
нарушителей? Где Маши 
городские дорожные Служ
бы, призванные ремонти
ровать дороги? Неужели 
жизнь ребенка зависит от 
5—б машин щебня? Разве 
трудно привести в поря
док поворот на объездную 
дорогу л  разгрузить цент
ральную магистраль?

Пора решить вопрос о 
закрытии этой дороги для 
всех видов транспорта, 
кроме общественного. По
ка он не будет решен, ни
кто из родителей не смо
жет нормально работать с 
полной отдачей на произ
водстве, так как будет на
ходиться в постоянном 
страхе за своих детей и 
терзаться мыслью: уви
дит ли вечером он своего 
ребенка Живым и здоро
вым или  нет?! ;

РЯБОВА, АНДРЕЕВА, 
ФЕДОСЕЕВА...

Всего 16 подписей.
От редакции: ‘ Объезд

ная дорога вокруг Второго 
микрорайона была откры
та 29 сентября. Все ос
тальные вопросы, подня
тые читателями, ’требуют 
решения.

Леонид Михайлович Глухов в Красноленинском тампо/ 
важном управлении работает с  1984 года. Водитель маело- 
заправщика обеспечивает бесперебойную работу 14 бригад 
освоения и всей техники управления. Не было ни одного 
случая срыва работы по его вине. Он ударник коммуни
стического труда.

Н а снимке: водитель КТУ Леонид Михайлович Гдухвв.

Фото В. БЕЗНОСОВА.


